

Groß gefeiert

hat die Katholische Frauengemeinschaft Deutschland Eitting ihr 40-jähriges Bestehen. In diesen Jahrzehnten ist der rührige Verein ein wichtiger Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens der Gemeinde geworden. Mit zahlreichen Veranstaltungen wie beispielsweise Ausflügen, gemeinsamen Besuchen kultureller Veranstaltungen, Grillfest, Maiandacht und Weihnachtsfeier trägt die Frauengemeinschaft zur Festigung der Dorfgemeinschaft bei. Das Gründungsfest startete mit dem Kirchenkzug und anschließendem Festgottesdienst, der von Pfarrer Philipp Kielbassa zelebriert wurde. Im Gasthaus Fischerbräu gab es dann ein gutes Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen. Lustige Sketche erheiterten die Besucher, und die Gründungsmitglieder freuten sich über ihre Ehrung. Die Veranstaltung wurde musikalisch gestaltet von der Blaskapelle Moosinning. Wer sich für den Verein interessiert, kann sich bei der Vorsitzenden Ingrid Maier unter Tel. (0 81 22) 82 55 informieren. TEXT/FOTO: BAUERSACHS

